

"Les risques du Marché commun" dans La Libre Belgique (2 février 1957)

Légende: Le 2 février 1957, commentant les exigences françaises à l'égard du projet de traité instituant une Communauté économique européenne (CEE), le quotidien La Libre Belgique s'interroge sur les chances de succès du Marché commun.

Source: La Libre Belgique. 02.02.1957, n° 33; 74e année. Bruxelles: Édition de la Libre Belgique S.A. "Les risques du Marché commun", p. 1.

Copyright: (c) SAIPM

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/les_risques_du_marche_commun_dans_la_libre_belgique_2_fevrier_1957-fr-d07e35ae-bb40-4d6f-9cof-b565f06a1co4.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.